

LA CARAVANE DE L'AMOUR

POURQUOI ?



1 Mouharram

POURQUOI ce Mois s'appelle Mouharram ?

C'est un mot dérivé de "haram" qui signifie interdit.

De L'Imam Ali ar Reda (as) :

Les gens à l'époque de l'ignorance (Jahiliya) avaient interdit les guerres et les tueries durant le mois de Mouharram. Et pourtant, notre sang y fut autorisé, notre honneur y fut bafoué, nos enfants et nos femmes y furent capturés, nos tentes brûlées et pillées et notre lien avec le Prophète (s) de Dieu n'a pas été respecté.

Rijal Al Kachi p 187



corne
ourcelle

LA CARAVANE DE L'AMOUR

POURQUOI ?



POURQUOI les pleurs et les vêtements noirs ?

On pleure pour l'immensité de la tragédie et pour la cruauté avec laquelle l'Imam Al Hussein (as) a été mutilé pour sauvegarder l'islam.

On pleure pour vivifier et protéger nos âmes de la déviation. On pleure pour que la flamme du souvenir du sacrifice du petit-fils du Prophète Mohammed (s) ne s'éteigne jamais.

Nos larmes et nos vêtements noirs symbolisent notre unité dans le deuil et nous réunis sous le même drapeau

**NON A LA SOUMISSION
DES OPPRESSEURS ET DES TYRANS**



Le Prophète Mohammed (s) :
Tous les yeux pleureront le jour de la resurrection
sauf l'oeil qui aura pleuré sur la tragédie d'Al Hussein (as)
- Mousstadrak safinat al Bihar Tome 1 p3

corne
ourcelle

LA CARAVANE DE L'AMOUR

POURQUOI ?



POURQUOI se souvient-on de la soif d'Al Hussein (as)
lorsque l'on boit ?

Pour la mémoire de ses lèvres asséchées.

Pour la fraîcheur des eaux qui atteignent nos lèvres et les siennes en ont été privées.

Pour chacune de nos soifs étanchées et sa gorge altérée.

Pour ne pas oublier le sacrifice de **L'ASSOIFÉ DE KARBALA** qui s'envola les lèvres sèches vers le Bien-aimé



L'Imam Jaffar as Sadiq (as) :

Celui qui se souvient d'Al Hussein (as) et maudit ses assassins en buvant de l'eau, cent mille bienfaits lui seront accordés, cent mille péchés lui seront ôtés et il sera élevé de cent mille degrés...
Amali Al Sadouq P 122

corne
ourcelle

LA CARAVANE DE L'AMOUR

POURQUOI ?



POURQUOI réciter des poèmes et se frapper la poitrine (latm) ?

Les cérémonies de lamentation sont nécessaires pour ne pas oublier la tragédie de Karbala.

Les lectures de poèmes et de latmiyat submergent le coeur des croyants d'affliction et de chagrin pour l'Imam Al Hussein (as).

Ces lectures sont une invitation à aimer Al Hussein (as) pour profiter des bénédictions de cet amour.

L'Imam Jaffar as Sadiq (as) :

Celui qui pleure en récitant des poèmes pour Hussein (as) et fait pleurer 10 personnes aura le paradis et celui qui pleure en récitant des poèmes pour Hussein (as) et fait pleurer une personne aura le paradis.

Kamal Al Zyarate p208



corne
ourcelle

LA CARAVANE DE L'AMOUR

POURQUOI ?



POURQUOI l'Imam asSajjad (as) n'a pas été tué à Karbala ?

Il fallait que l'Imam asSajjad (as) reste en vie pour préserver l'islam. Dès l'après-midi de Achoura , il assura son rôle de Gardien du Message. Et malgré le deuil, la douleur, la souffrance, l'immense chagrin et les chaînes, il (as) fera entendre la voix de la vérité et mènera une lutte avec sa tante Zaynab (as) contre la déviation pour propager la vérité sur le message de Karbala. Il (as) ne permettra pas aux Omeyyades de se flatter de leur victoire.

Grâces et louanges infinies à celui qui préserva asSajjad (as) de cette tragédie par la maladie.



centre
ourcelle



LA CARAVANE DE L'AMOUR

J'AI APPRIS DE HUSSEIN (AS)

Avant de quitter Médine, l'Imam Al Hussein (as) se rendit auprès du tombeau de son Grand-père Mohammed (s) pour lui faire ses adieux. Il (as) lui confia sa douleur et toutes les trahisons. Il (as) resta en prière près de lui jusqu'au matin.

On rapporte qu'à l'aube, il (as) s'assoupi près du tombeau et vit son Grand-père (s) qui le serra contre lui et lui dit : O ! Mon fils je te vois bientôt mutilé sur la Terre des Malheurs et des désolations entouré des gens de ma communauté qui te regarde assoiffé et qui espèrent mon intercession le jour du jugement. Requet Imam Al Hussein tome1 p219



Ici J'AI APPRIS DE HUSSEIN (AS)

- L'importance de faire ses adieux à ses proches avant un voyage pour manifester et renforcer l'affection.
- Dans les moments difficile je dois m'en remettre à Dieu (swt) et demander l'intercession du Prophète Mohammed (s) et sa famille.

centre
ourcelle



LA CARAVANE DE L'AMOUR

J'AI APPRIS DE HUSSEIN (AS)

Durant l'après-midi de Achoura, l'Imam Al Hussein (as) demande une trêve pour accomplir la prière en assemblée, mais les flèches et les lances de la haine continueront à se déverser sur son campement. Ses compagnons formeront autour de lui un barrage de protection pour le défendre et recevoir les flèches à sa place.

Ici AL HUSSEIN (AS) M'A APPRIS :

- Ce que signifiait la parole du Prophète (s) : "La prière est le pilier central de la religion"
- Quelqu'en soit le prix je ne délaisse pas ma prière, je dois embrasser les valeurs de Achoura pour être inscrit parmi les partisans de l'Imam Al Hussein (as).
- Le soleil de Karbala continue à briller aujourd'hui et il me permet de faire fesse à la déviation par la prière.



centre
ourcelle



LA CARAVANE DE L'AMOUR

J'AI APPRIS DE HUSSEIN (AS)

Face à la solitude de l'Imam Al Hussein (as), un douloureux chagrin s'est installé dans le Coeur de Jon, un serviteur à la peau noire et au coeur blanc qui l'accompagna à Karbala.

Jon se jeta aux pieds de son Imam le suppliant de le laisser le défendre : **Ya Hussein ! Je ne me séparerai jamais de vous jusqu'à ce que mon sang noir se mélange à votre sang parfumé.**

Son insistance sincère lui permit de rejoindre le champ de bataille. Lorsqu'il fut tué, l'Imam Al Hussein (as) se précipita vers lui, s'agenouilla près de lui et dit :

Ya Allah ! Eclaire et blanchi son visage. Parfume son corps et qu'il soit parmi les justes et les bienheureux

Ici AL HUSSEIN (AS) M'A APPRIS :

- Pas de différence lorsqu'il s'agit de bon comportement avec le blanc ou le noir, le pauvre ou le riche. Seule la piété distingue les hommes.
- Il est importance de manifester ses sentiments et son affection à ses proches amis.



centre
ourcelle



LA CARAVANE DE L'AMOUR

J'AI APPRIS DE HUSSEIN (AS)

Sur son chemin vers Karbala, la caravane de l'Imam Al Hussein (as) s'arrêta à un point d'eau pour se désaltérer. L'Imam (as) demanda à ses compagnons d'en prendre suffisamment avec eux et ils reprirent la route.

Ils se retrouvèrent nez-à-nez avec une armée de mille cavaliers, à sa tête Hor le fils de Yazid arRiyahi. Les signes de fatigue et de soif intense se lisaient sur leurs visages, alors l'Imam Al Hussein (as) ordonna de partager leur eau pour qu'ils puissent étancher leur soif et celle de leurs chevaux, et ceci malgré leur intention de leur couper la route et de les ramener de force à Koufa.

Ici AL HUSSEIN (AS) M'A APPRIS :

- Éviter les conflits au maximum et d'apaiser les confrontations avec mes adversaires.
- Je peux devenir un modèle exemplaire dans la morale et l'éthique en tendant la main à un adversaire.
- Je peux marquer l'histoire par des choix nobles dans les moments difficiles.



LA CARAVANE DE L'AMOUR

LA JEUNESSE



QASSIM 13/14 ANS

Fils de l'Imam Al Hassan (as)

Qassim s'avança vers son oncle Al Hussein (as) et demanda l'autorisation de se battre. L'Imam (as) refusa. Qassim le supplia et finit par lui tendre un message que son père Al Hassan (as) avait écrit de son vivant, où il (as) demanda à son fils de **ne jamais abandonner son oncle Al Hussein (as)**. C'est le Coeur dévasté par les larmes qu'il laissa son neveu, le dernier souvenir de son frère aller se battre avec courage, force et fermeté. Un lâche soldat de l'armée de Yazid frappa Qassim d'une épée lorsqu'il se baissa pour refermer sa sandale. Alors il cria : **O Mon oncle Hussein (as), aide moi !**

Je retiens :

L'obéissance à son père lui a permis d'atteindre les plus hauts degrés auprès de son Seigneur.



LA CARAVANE DE L'AMOUR

LA JEUNESSE



ROQAYA 4/5 ANS

Fille de l'Imam Al Hussein (as)

Ses yeux innocents ont été témoins de l'horreur de Achoura et de l'atrocité avec laquelle l'armée de Yazid s'est acharnée sur le corps béni de son père Al Hussein (as). Elle fut parmi les captifs de Karbala qui traversèrent le désert et les plaines enchaînés. Envahie par la douleur, elle n'a cessé de réclamer son père. Yazid le maudit ne supportant d'entendre ses pleurs et ses cris ordonna qu'on lui apporte la tête de son père sur un plateau. Elle souleva le voile qui recouvrait ce plateau, embrassa son père et perdit connaissance. Son âme s'envola rejoindre celle de son père Aba Abdallah (as)

Je retiens :

Au nom de la douleur de Roqaya qui embrasse la tête de son père Al Hussein (as), j'embrasse les valeurs de Achoura et je relève ma tête pour que la parole de Dieu reste élevée



LA CARAVANE DE L'AMOUR

LA JEUNESSE



ABDALLAH 9/11 ANS

fils de l'Imam Hassan (as)

Lorsque l'Imam Al Hussein (as) fut le dernier sur le champ de bataille, Abdallah son neveu sortit en courant en direction de son oncle pour le protéger. Malgré la tentative de sa tante Zaynab de l'en empêcher, il réussit à s'échapper et cria qu'il ne n'abandonnera jamais son oncle Al Hussein (as). L'enfant reçut un violent coup d'épée qui lui sectionna le bras. Son oncle le serra contre lui en lui demandant de patienter, bientôt il sera en compagnie de ses pères purs.

Je retiens :

Abdallah a manifesté son hostilité envers les ennemis de son Imam. Je peux le faire avec l'Imam de mon Temps (aj) en combattant les pratiques et les habitudes déviantes de mes ennemis.



LA CARAVANE DE L'AMOUR COLLECTION



LA CARAVANE DE L'AMOUR LA JEUNESSE



ABDALLAH LE NOURRISSON

fil de l'Imam Al Hussein (as)

Le dernier-né de l'Imam Al Hussein (as) ne pleurait plus, tant il était déshydraté. Cet enfant innocent était entrain de mourrir de soif. Son père Al Hussein (as) réclama un peu d'eau à l'armée de Yazid pour apaiser sa soif. On rapporte que certains soldats furent bouleversés, et pour éviter toute révolte au sein de son armée Omar fils de Saad demanda à un archer du nom de Harmala, de mettre fin à cette situation. Le maudit martyrisa Abdallah en tirant une flèche dans sa gorge et le tua sur le coup.

Je retiens :

Le seul tort de ce nourrisson était son lien à la famille du Prophète Mohammed (s). Ce Martyr dévoile la réalité noire des hypocrites et la haine de l'islam véridique.



LA CARAVANE DE L'AMOUR

COMMENT ?



COMMENT se présenter nos condoléances pour le Martyr de L'Imam Al Hussein (as) ?

L'Imam Mohammed Al Baqir (as) :

Présentez-vous mutuellement vos condoléances pour les calamités d'Al Hussein (as) et dites :

Que Dieu rende grandiose notre récompense et la vôtre pour notre Malheur pour Hussein (as). Et qu'il nous place avec vous parmi ceux qui réclament sa vengeance avec son représentant l'Imam al Mahdi de la famille de Mohammed (s)

Mizane Al Hikma Tome 3 p 1984

عَظَّمَ اللهُ أَجُورَنَا وَاجُورَكُمْ بِمُصَابِنَا
بِالْحُسَيْنِ عَلَيْهِ السَّلَامُ وَجَعَلْنَا وَإِيَّاكُمْ
مِنَ الطَّالِبِينَ بِثَارِهِ مَعَ وَلِيِّهِ الْإِمَامِ
الْمَهْدِيِّ مِنْ آلِ مُحَمَّدٍ عَلَيْهِمُ
السَّلَام

